
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (20) foram

apresentadas 16 indicações

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  210/22,  que
“Indica o recapeamento asfáltico
e  a  reforma  do  alambrado
existente na rua José da Cunha
Guedes de Brito”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  211/22,  que
“Indica a instalação de lixeiras e
de  uma  academia  da  saúde  na
Praça  do  Conjunto  Habitacional
Aldo  Paes  Leme,  localizada  na
Rua Osvaldo Pereira de Oliveira”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
3)  INDICAÇÃO  Nº  212/22,  que
“Indica  a  recuperação  das
mesas, dos bancos e substituição
das  lâmpadas  queimadas  dos
trevos de luz da Praça pública do
Jardim Murilo Macedo”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  213/22,  que
“Indica  a  realização  de
Olimpíadas  Escolares  no  nosso
querido Município todos os anos”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  215/22,  que
“Indica  realizar  um  estudo  com
urgência,  para  ver  se  há
necessidade  de  instalação  de
redutores  de  velocidade
conforme especifica”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  216/22,  que
“Indica  a  recuperação  dos
balanços de águas pluviais, com
urgência, conforme especifica”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
7)  INDICAÇÃO  Nº  214/22,  que
“Indica a instalação de lombada
na Av.  Brasil  cruzamento com a
rua  Tiradentes,  próximo  ao  nº
39”.

De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
8)  INDICAÇÃO  Nº  217/22,  que
“Indica a realização de revisão e
adequação  da  sinalização
turística na área do município”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  218/22,  que
“Indica a realização de pintura e
revisão  elétrica  da  Sala  de
Informática  da  EMEF  Professor
Sidnei Gomes Salomão, na Barra
Funda”;
10) INDICAÇÃO Nº 219/22,  que
“Indica  a  realização  de  reparos
no  solo,  instalação  de  estrutura
de arruamento (guias, sarjetas e
iluminação)  e  inclusão  dos
trechos  em  programas  de
pavimentação,  na  continuidade
das  ruas  Polidoro  Simões  e
Jornalista  Carlos  Lacerda,  nas
proximidades do CEM”;
11) INDICAÇÃO Nº 220/22,  que
“Indica  a  realização  de  reparos
nas  placas  de  orientações  para
ambulantes  localizadas  nas
entradas da cidade”;
12) INDICAÇÃO Nº 221/22,  que
“Indica  a  realização  de
fiscalização,  orientação  sobre
legislação,  cadastramento  e
medição  de  equipamentos  dos
carros  de  som  de  propaganda
volante  cadastrado  na  cidade  e
os  autorizados  temporariamente
de outras cidades”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
13) INDICAÇÃO Nº 222/22,  que
“Indica a realização da instalação
de postes com iluminação pública
nas  Ruas  Rotary  Club  e  Nilo
Peçanha, conforme especifica”;
14) INDICAÇÃO Nº 223/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem  águas  pluviais  na
Avenida  Ademar  de  Barros,
esquina com a Rua Fernão Dias
Paes  Leme,  no  Jardim  Tênis
Clube”;

15) INDICAÇÃO Nº 224/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Joaquim  Sebastião  Rodrigues
Vieira,  esquina  com  a  Avenida
Galdino, no Centro”;
16) INDICAÇÃO Nº 225/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Rodolfo Ferreira,  esquina com a
Rua Alfredo Ângelo  Soncine,  na
Vila Nova.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 20 de junho, a Câmara de
Vereadores  aprovou  10
requerimentos. 

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
1)  REQUERIMENTO  Nº  199/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações  sobre  o  uso  de
equipamentos  de  segurança
(EPI)  pelos  servidores  públicos
que  prestam  serviços  no
Departamento  Municipal  de
Obras”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  200/22,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  a  construção
de  uma  guarita  para  abrigar  os
alunos  residentes  no  Bairro
Rancho Alegre”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
3)  REQUERIMENTO  Nº  201/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  e  providências
referentes  a  pintura  e/ou
instalação de placas em esquinas
e/ou  em  postes  de  iluminação
pública,  contendo  o  nome  das
Ruas,  Avenidas  e  Travessas  de
nossa cidade”;
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4)  REQUERIMENTO  Nº  202/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  ao  retorno  dos
campeonatos  de  futebol
municipal  (amador,  varzeano  e
outros),  conforme  emenda
impositiva  do  vereador  Ricardo
Rio”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  203/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  manutenção  e
aquisição  de  material  para
pintura  da  Rodoviária  de  nossa
cidade,  conforme  emenda
impositiva  do  vereador  Ricardo
Rio”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  204/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  ao  Distrito  Industrial
existente no município, e sobre a
possibilidade  de  ser  construído
um  novo  Distrito  Industrial  em
Paraguaçu Paulista”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  205/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  manutenção  dos
brinquedos  da  Escola  Municipal
de  Educação  Infantil  Professora
Marilda de Lima Vitor Faria”.

De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
8)  REQUERIMENTO  Nº  206/22,
que  “Requer  do  Prefeito
informações  sobre  a  coleta  de
lixo e varrição de ruas na região
central da cidade”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
9)  REQUERIMENTO  Nº  207/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre qual tem sido
o protocolo de atendimento para
pacientes  positivados  pela
COVID-19”;
10) REQUERIMENTO Nº 208/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre qual tem sido
o protocolo de atendimento para
pacientes com Dengue”.

Desafio de Jiu Jitsu

Câmara parabeniza atletas e
árbitros do evento realizado no

Ginásio Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (20),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  duas
moções  de  autoria  do  vereador
Professor  Rodrigo  Andrade,  que
parabeniza  os  atletas  e  árbitros
participantes  do  Desafio  de  Jiu
Jitsu,  realizado  em  Paraguaçu
Paulista no Ginásio Municipal de
Esportes, em 15 de maio.

O evento, organizado por Marcos
Marques  de  Souza  e  Valdir
Damião  Borges  da  Silva,  reuniu
um excelente público no Ginásio
de Esportes Sylvio de Magalhães
Padilha,  além  de  ter  sido
acompanhado  por  uma  grande
quantidade  de  pessoas  que
assistiram  de  forma  virtual,
através  das  redes  sociais.  O
evento  serviu  também  para,  de
forma  beneficente,  arrecadar
doações  que  puderam  auxiliar
entidades  assistenciais  da
cidade. 

“A organização  foi  impecável,  e
todos os que participaram direta
ou  indiretamente  deram  todo  o
brilho  ao  evento,  sendo  que  o
resultado de cada luta foi  o que
menos importou, pois o que ficou
marcado neste  dia  foi  o  espírito
de  competitividade  onde  não
existiram  inimigos,  apenas
adversários  no  tatame.  Quem
mais ganhou foi quem prestigiou
o  evento.  Assim,  dedico  com
bastante alegria  e  orgulho estas
moções aos  atletas  do  Jiu  Jitsu
Wilian Roberto dos Santos Alves,
Jamil  Nicolau  de  Oliveira,  Caio
Henrique  Gomes  da  Silva,
Antônio  Luiz  do  Prado  Neto  e
Clayton de Oliveira Tomé Junior.
E  também  aos  árbitros  Carlos
Alper  e  Julio  César  Aparecido
Sampar”, disse o autor, vereador
Rodrigo Andrade.

Trajetória no Basquete

Câmara parabeniza Antonio
Carlos Affini

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (20),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  dos  vereadores  Vilma
Bertho  e  Professor  Derly,  que
parabeniza  Antonio  Carlos  Affini
por sua trajetória no basquete.

Toni  Affini,  como  é  conhecido,
nasceu  em  Paraguaçu  Paulista
em  1949,  filho  de  Aparecida
Pongitori  Affini  e  Izaias  Affini.
Quando criança,  era  interessado
por tudo, principalmente música e
esportes.  Desde  muito  pequeno
falava  que  queria  ser  Professor
de  Educação  Física,  inspirado
pelo  Professor  Hortal,  que  era
ídolo das crianças na época. Fez
seus estudos no CENE e, aos 19
anos, foi para São Paulo, dando
sequência  aos  estudos,
concluindo  a  formação  em
Educação  Física,  Pedagogia  e
MBA (Recursos Humanos).
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A História como árbitro começou
quando  foi  assistir  a  um  jogo
entre  Paraguaçu  Paulista  e  São
José  dos  Campos.  Paraguaçu
estava  ganhando,  mas  após
alguns erros do árbitro, São José
dos  Campos  venceu.  Ficou
inconformado e invadiu a quadra
para  brigar.  Foi  nesse  momento
que ele decidiu que seria árbitro.

Affini  conquistou  vários  desafios
como:
1972  -  Iniciou  a  sua  trajetória
como árbitro;
1981  -  Foi  homenageado  pela
Federação Paulista de Basquete
com o troféu "José Alcino Bentini"
como árbitro revelação; 
1984  -  Tornou-se  árbitro
internacional de basquete,  tendo
em  seu  currículo  atuações  em
duas Olimpíadas;
1988  -  Apitando  a  final  entre
União  Soviética  X  Iugoslávia  e
atuando como melhor árbitro;
1990 - Participou do Campeonato
Mundial  Masculino,  realizado  na
Argentina, atuando na final;
1992 - Arbitrou a primeira partida
do  Dream  Team,  maior  time  de
basquete da história dos Estados
Unidos.

O Dream Team (time dos sonhos)
é  considerado  um  dos  elencos
mais talentosos da história.  Eles
venceram  todos  os  8  jogos
disputados  nas  Olimpíadas;  o
elenco  de  1992  foi  cheio  de
atletas da melhor liga do mundo e
por  isso  ganhou  o  nome  de
Dream Team

2000 - recebeu uma homenagem
com  uma  placa  pelos  seus
serviços prestados como um dos
grandes  nomes  do  quadro  de
arbitragem  da  entidade  paulista,
sempre  com  destaque  em  suas
atuações e posturas.

Atualmente, Antonio Carlos Affini
é  Instrutor  Nacional  FIBA
(Federação  Internacional  de
Basquetebol)  América  e
Comissário  da  CBB
(Confederação  Brasileira  de
Basquete). Também é presidente
do  projeto  Nosso  Clube  de
Pernambuco,  na  formação  de
novos  atletas  de  várias
modalidades,  principalmente  em
basquete  feminino  e
representante  técnico  da  Liga
Nacional  de  Basquete  –  LNB/
NBB  –  e  da  Liga  Feminina  de
Basquete  –  LFB  -  e  palestrante
internacional de arbitragem.

Dia Nacional do Pastor

Câmara parabeniza pastores
evangélicos

A  Câmara  de  Vereadores
aprovou, na Sessão Ordinária de
segunda-feira,  20  de  junho,
moção  de  autoria  da  vereadora
Graciane  de  Madureira,  que
parabeniza  todos  os  pastores
evangélicos pelo “Dia Nacional do
Pastor’’. A data, comemorada em
12 de junho, fez com que várias
igrejas  e  comunidades
evangélicas  homenageassem
seus líderes espirituais.

“Ser Pastor não é uma profissão
e sim um chamado de Deus para
exercer  com  excelência  e  amor
uma missão sacerdotal. Podemos
dizer,  sem  dúvidas,  que  o
Ministério  Pastoral  é  uma
constante  renúncia  por  amor  a
Cristo  e  é  de  suma importância
seu  ministério  em  nossa
sociedade.  Sua  motivação  não
está  em  vantagens  humanas,
mas  em  cumprir  o  propósito
divino,  uma  honra  e  um grande
privilégio  dado  por  Deus.
Parabenizo  todos  os  pastores  e
pastoras  do  nosso  município,
desejando que o Senhor Deus os
recompense  pelo  trabalho,
dedicação  ao  crescimento  do
Reino de Deus e que prossigam
olhando firmemente para Jesus, o
autor e consumador da nossa fé”,
disse  a  autora  vereadora
Graciane. 
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Condolências

Câmara manifesta pesar pelo
falecimento de Artur Canevari

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (20),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador Fábio Santos,
que  manifesta  pesar  pelo
falecimento  do  empresário,
comerciante  e  proprietário  do
Supermercado Bandeirante, Artur
Canevari,  ocorrido  no  último dia
11 de junho.

Filho  mais  velho  entre  sete
irmãos,  Artur  Canevari,  nascido
em  19  de  julho  de  1947,
completaria  79 anos no próximo
mês;  foi  o  único  dos  filhos  que
trabalhou ao lado do pai e depois
o  substituiu  no  comando  desta
importante  casa de comércio  de
alimentos  e  variedades  de
Paraguaçu Paulista.

Desenvolvido  graças  a  maneira
humana  e  empreendedora  que
Artur  impôs  ao  Supermercado
Bandeirante,  a  empresa  logo  se
tornou  um  destaque  na  cidade,
tanto é que, através de indicação
do  vereador  Edivaldo  do  Lar,
Artur  Canevari  recebeu  em
agosto de 2011 da Casa de Leis,
o título de Empreendedor do Ano,
no  ramo  do  comércio,  com
grande destaque.

“A história de Artur Canevari  em
Paraguaçu  Paulista  é  uma
história  construída  com  amor  e
muita dedicação, assim como ele
fez  com  sua  família,  construída
com  bases  sólidas  de  uma
relação  saudável  e  duradoura.
Casado  com  Val  Dantas
Canevari,  Artur  foi  pai  de  três
filhas: Adriana, Lívia e Aline. 

A  elas  nos  juntamos  nesse
momento triste  para relembrar e
enaltecer os feitos do empresário
e do cidadão paraguaçuense que
nos deixou no dia 11 de junho e,
fazendo  muita  falta,  nos
provocará  saudades  e
lembranças  de  importantes  e
memoráveis  momentos”,  disse o
autor Fábio Santos.

Campeão de Jiu Jitsu

Câmara parabeniza o atleta e
vereador Rodrigo Andrade

Em  Sessão  Ordinária  realizada
na segunda-feira, 20 de junho, a
Câmara  de  Vereadores  aprovou
moção de autoria do vereador e
presidente  da  Casa,  Júnior
Baptista, que parabeniza Rodrigo
Andrade pela conquista do título
de  campeão  no  Campeonato
Interno  da  Academia  Atos  Jiu
Jitsu  2022,  realizado  na  cidade
de Bauru.

Professor  Rodrigo  Andrade
começou  a  praticar  essa  arte
marcial em 2010, com o professor
Elton Camargo,  e de lá para cá
obteve  inúmeras  conquistas  em
campeonatos  regionais  e  um
brasileiro federado pela CBJJE –
Confederação  Brasileira  de  Jiu
Jitsu Esportivo.

E  para  aumentar  seu  rol  de
conquistas,  no  último  dia  12  de
junho,  Rodrigo  participou  do
Campeonato  Interno  da
Academia Atos Jiu Jitsu 2022, na
cidade de Bauru (SP), obtendo o
título  de  campeão  em  sua
categoria.

Além  da  sua  trajetória  como
atleta,  em  2014  Rodrigo  teve  o
apoio  de  seu  antigo  professor
Elton para dar início a um projeto
social para difundir  o Jiu Jitsu e
ministrar  aulas  voluntariamente
para  a  comunidade.  O  projeto
iniciou-se  no  bairro  Humberto
Soncini  e  depois  foi  transferido
para  a  Casa  Lar,  local  em  que
permaneceu por seis anos.
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No ano de 2019 o Projeto Social
Guerreiros do Bem (PSGB) filiou-
se à grande equipe Atos Bauru,
comandada  pelo  Mestre  Paulo
Ledesma – 3º grau faixa preta de
Jiu  Jitsu.  É  uma  equipe  com
grande  estrutura,  reconhecida
mundialmente e celeiro de atletas
campeões.

Atualmente,  esse  projeto  social
cujo  trabalho  continua  voluntário
desde o início,  desenvolve  suas
atividades  no  Centro  de
Convergência,  com  aulas  para
todas  as  idades  e  ambos  os
sexos,  contando  com 67  alunos
inscritos.  Desde  2014  já
passaram  pelo  projeto  mais  de
500 alunos. 

“É  um  projeto  social  fantástico,
que beneficia  crianças,  jovens e
adultos  com  essa  prática
esportiva que traz saúde para o
corpo  e  mente.  Dessa  forma,
diante de todo o exposto, é que
apresentamos  esta  moção,  em
reconhecimento  à  carreira  e
conquistas  esportivas  do  nosso
campeão  Professor  Rodrigo
Andrade”, destacou o autor Júnior
Baptista.

Executivo

Câmara aprova dois projetos do
Prefeito Antian

Na Sessão Ordinária realizada na
segunda-feira (20), a Câmara de
Vereadores  aprovou  em  regime
de  urgência  especial,  dois
projetos  do  Chefe  do  Executivo
Municipal, Prefeito Antian. 

Projeto  de  Lei  30/2022,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2022,  no
valor  de  R$  1.640.449,57,
destinado  aos  Departamentos
Municipais,  projetos e atividades
que especifica.

Projeto  de  Lei  31/2022,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2022,  no
valor  de  R$  2.265.874,50,
destinado  aos  Departamentos
Municipais, projetos, atividades e
pagamentos  das  despesas  que
especifica.

Audiência Pública

Câmara realiza audiência para
discussão da LDO

A  Comissão  de  Orçamento,
Finanças  e  Contabilidade  da
Câmara  Municipal  realizou  na
quarta-feira  (22)  audiência
pública para discussão do Projeto
de  Lei  29/2022,  de  autoria  do
Prefeito Antian, que dispõe sobre
as  diretrizes  orçamentárias  para
elaboração  e  execução  da  Lei
Orçamentária  de  2023.  Esta
comissão  é  formada  pelos
vereadores  Daniel  Faustino  –
presidente;  Fábio Santos – vice-
presidente; e Marcelo Gregório –
secretário.

A Lei de Diretrizes Orçamentárias
(LDO)  foi  criada  para  que  se
estabelecessem  as  metas  e
prioridades  da  Administração
Municipal  para  o  próximo  ano,
dispondo  sobre  as  despesas  de
capital,  alterações  na  legislação
tributária,  bem  como  orientar  a
elaboração  da  Lei  Orçamentária
Anual,  financeiramente
quantificadas  e  estimadas
provisoriamente.

A LDO não se limita, no entanto,
a  definir  somente  metas  e
prioridades  do  Governo
Municipal, mas também orienta a
elaboração da lei orçamentária e
estabelece  critérios  e  medidas
para a Administração, ao elaborar
o  seu  orçamento  anual.  É  a
demonstração do que vai ser feito
durante  o  ano  a  que  se  refere,
dirigindo o orçamento anual para
a concretização da proposta.
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De acordo com a justificativa do
Prefeito, “a elaboração do projeto
da LDO 2023 foi articulada de tal
forma  a  criar  os  meios
orçamentários  e  financeiros
necessários  a  este  Governo  de
desenvolver  as  estratégias  e
ações de renovar a cidade, com
prioridade  ao  investimento  em
políticas de geração de emprego
e  renda,  turismo,  educação,
inclusão social,  cidadania, saúde
e  habitação,  entre  outras.  Além
dessas  estratégias  e  ações,
pretende-se  implementar  a
modernização  da  administração
pública,  valorização  do  espaço
urbano  e  a  criação  e
consolidação dos novos aspectos
da  participação  popular,
alicerçadas em três pilares de um
modelo  de  desenvolvimento
sustentável  numa  sociedade
saudável: Geração de Emprego e
Renda  Justa,  Desenvolvimento
do  Turismo  e  Democracia
Participativa”.

Auxiliando  a  Comissão  de
Orçamento,  Finanças  e
Contabilidade  na  condução  da
audiência, estiveram a diretora de
planejamento Tatiani Correa; e o
diretor  de  administração  e
finanças Dênis Victorino. O prazo
para apresentação de emendas é
até 24/06.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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